



99 bis Avenue du Général Leclerc – 75014 PARIS

Site : www.sitecommunistes.org

Hebdo : Communistes.hebdo@wanadoo.fr

E'mail : communistes2@wanadoo.fr

03-05-2017

Solidarité avec les prisonniers et le peuple palestiniens

Plusieurs centaines de prisonniers palestiniens ont déclenché depuis le 17 avril une grève de la faim illimitée dans les prisons de l'occupant israélien. Ainsi que le déclare Marwan Barghouti un des plus anciens prisonniers politiques palestiniens: ils « livrent la bataille de la grève de la faim, pour défendre (...) leur droit à la liberté et la dignité ».

Ce mouvement des prisonniers palestiniens destiné à faire aboutir leurs revendications, recueille la solidarité des forces qui luttent contre l'apartheid imposé par Israël au peuple palestinien, ainsi une grève générale a récemment secoué la Palestine.

Ces mouvements de lutte ont une racine profonde : la colonisation de la Palestine par l'état raciste israélien. Faisant fi des résolutions de l'ONU, Israël accroît la pression pour s'emparer des territoires palestiniens. Il ne se passe pas une semaine sans que le gouvernement de ce pays autorise de nouvelles implantations coloniales. Il le fait avec la bénédiction

des USA, de l'UE et de la France qui ne lève pas le petit doigt pour faire respecter le droit international dont ils usent et abusent pour intervenir dans les affaires des pays de la région, comme il le font en Syrie en finançant et armant les groupes terroristes. Ils le font parce que l'état d'Israël est le plus ferme représentant de leurs intérêts dans la région. Le prétexte encore est que les palestiniens ne respectent pas les résolutions de l'ONU et veulent détruire Israël.

Cet argument est faux, l'ensemble du mouvement de résistance palestinien est d'accord, y compris le Hamas depuis la modification de sa charte qui stipule : « *l'établissement d'un Etat palestinien entièrement souverain et indépendant dans les frontières du 4 juin 1967, avec Jérusalem pour capitale, (...) est une formule de consensus national* ». Bien entendu, les zéloteurs de l'état d'Israël tentent de masquer cette réalité, c'est ce qu'a fait le journal « le Monde » en traitant par le mépris et comme de la propagande la prise de position du Hamas. Pourtant, les faits sont là, les représentants reconnus du peuple palestinien, sa force militante, ses prisonniers se battent pour le respect de leurs droits légitimes.

Nous soutenons sans réserve la lutte des prisonniers et du peuple palestinien tout entier. Nous exigeons que la France cesse d'encourager le gouvernement raciste et colonial d'Israël. Il faut immédiatement rompre les liens avec cet état de l'apartheid et exiger le respect des résolutions de l'ONU.